

Rundenwettkampf Luftgewehr

Vergangenen Donnerstag war unsere Luftgewehrmannschaft bei der 3. Mannschaft aus Aixheim zu Gast. Mit 1412:1438 Ringen konnte der Sieg erwartungsgemäß mit nach Mühlheim genommen werden.

Eine besonders starke Leistung bot Martin Maier. Mit 373 Ringen war er Mannschaftsbester und zeigte seine Saisonbestleistung. Leider kam unser Jungschütze Bastian Gref nicht so ganz an seine bisherigen Ergebnisse heran.

In der Abschlusstabelle belegt die Mannschaft Platz 3. Im nächsten Jahr werden wir sicher wieder einen besseren Tabellenplatz anvisieren. Unsere aufstrebenden Jugendlichen sorgen sicher in der kommenden Saison für mehr Ringe.

In der Einzelwertung ganz an die Tabellenspitze hat es in diesem Jahr Edwin Frey geschafft. Mit einem Durchschnittsergebnis von knapp 370 Ringen, war er der beste Schütze in der Kreisklasse. Harald Müller, Martin Maier und Bastian Gref erzielten die Plätze 3, 7 und 17.

Unser Team war leider nur in Minimalbesetzung am Start. Die Einzelergebnisse waren wie folgt.

Name	1	2	3	4	Gesamt
Edwin Frey	94	91	93	92	370
Bastian Gref	86	84	80	77	327
Martin Nauer	97	96	88	92	373
Harald Müller	96	96	88	88	368

Die Abschlusstabelle kann auf der Internetseite www.sv-muehlheim.de in der Rubrik „aktuelle Ergebnisse“ eingesehen werden.

Hauptversammlung

Am Freitag 24. März findet im Schützenhaus unsere diesjährige Jahreshauptversammlung statt. Beginn 20 Uhr.

Folgende Punkte stehen auf der Tagesordnung.

1. Begrüßung
2. Totenehrung
3. Bericht des Vorstands
4. Bericht des Schrift-/Protokollführers
5. Bericht des Kassierers
6. Bericht der Kassenprüfer
7. Bericht des Sportleiters

8. Bericht des Jugendleiters
9. Entlastung des Vorstands
10. Ehrungen
11. Aussprache